
尾張旭市議会議長殿

一般質問 (代表・個人

ごとに一問一答

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により3児定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。

令手口

午前

5年

午後

通告書

受村

-5.2.21
ー^、

1

月 Zノ日

時β2分

質問事項

令和5年2月21日

2 質問方法

氏名 安

2

1回目一括質問、一括符弁

再質問以降質問事項(大項目)

0

件

田

f__,___選択する方法に0を付す。

1回目から質問事項(大項展)ごとに一問一答

広

0

ノ

吉

記

受
付 9



 

1 

 

別紙                    氏 名  安田 吉宏  

質 問 事 項 

 

№  １   

ＷＢＣ代表髙橋宏斗選手について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

ＷＢＣ（ワールドベースボールクラシック）は、令和５年３月９日、日本代

表“侍ジャパン”が入る東京プールが開幕します。 

その代表選手に本市出身の髙橋宏斗選手が選ばれました。私たち尾張旭市民

だけでなく、全国民が髙橋選手のＷＢＣでの活躍を期待しています。 

髙橋選手は本市出身ということもあり、本市に対する注目が集まっていま

す。今回、ＷＢＣの日本代表になったことで、さらに注目度は高まっています。 

これは本市内外に対して、本市の魅力をアピールするチャンスです。 

そこで、髙橋宏斗選手に対して、ＷＢＣを含め、どのような応援を実施して

いくのか、本市の考えを伺います。 

 

（１）応援の実績について 

 

（２）ＷＢＣ日本代表髙橋宏斗選手の応援について 

 

 

 

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  安田 吉宏  

質 問 事 項 

 

№  ２    

本市の小学校の部活動について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

令和４年９月議会において、「中学校の部活動の地域移行について」質問し

ました。中学校の部活動については、令和５年度から３年後の令和７年度末を

めどに、まずは、休日の部活動から段階的に地域移行していくことを基本とし、

平日についても、地域の実情に応じて取り組んでいく方向性が示されていると

の答弁でした。 

その一方で、令和４年12月、小学校の部活動について、大きな決断が下され

ました。小学校における運動部活動は令和５年度から廃止し、音楽関係部活動

については令和５年度は継続するものの、その後は廃止を含めた地域移行の検

討を進めるというものです。 

そこで、小学校の部活動について、そこに至った経緯など、本市の考えを伺

います。 

（１）運動部活動について 

ア 部活動廃止の背景について  

イ 小学校の運動部活動廃止による影響について 

（２）音楽関係部活動について 

ア コロナ禍における活動について 

イ 廃止を含めた地域移行の検討について    

 

  

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


